

Beri Penghormatan Terakhir, Kapolda Jatim Pimpin Upacara Pemberangkatan Jenazah Alm Dansat Brimob

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Dec 21, 2022 - 16:14



SURABAYA – Upacara pemberangkatan jenazah almarhum Komandan Satuan (Dansat) Brimob Polda Jatim Almarhum Kombes Pol Guruh Arief Darmawan, Sik, MH dipimpin langsung oleh Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H, di Makosat Brimob Polda Jatim Jl. Bhayangkara Taman Sidoarjo, Rabu (21/12).



Upacara pemberangkatan jenazah menuju rumah duka yang berada di Tulungagung tersebut diikuti oleh Wadan Korbrimob Polri, Ketua Bhayangkari Daerah Jatim, Waka Polda Jatim dan seluruh Pejabat Utama Polda Jatim,



Usai upacara penghormatan terakhir, Jenazah almarhum mantan Kapolres Jakarta Utara ini diberangkatkan menuju rumah duka yang ada di Desa Karanganom RT. 001/ RW. 001, Kec. Kauman, Kab. Tulungagung Jawa Timur.

Setibanya di rumah duka, Almarhum Kombes Pol Guruh Arief Darmawan, Sik, Mh selanjutnya dimakamkan di tempat pemakaman umum (TPU) Desa Karangamon Kecamatan Kauman Kab. Tulungagung sekira pukul 10.00 wib.

Sementara itu upacara pemakaman Dansat Brimob Polda Jatim Almarhum Kombes Pol Guruh Arief Darmawan, Sik, Mh yang meninggal dunia karena sakit, dipimpin langsung oleh Waka Polda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo, Sh, MH.

Upacara secara kedinasan diawali dengan penyerahan jenazah oleh pihak keluarga kepada Irup dilanjutkan upacara adat dan sambutan dari keluarga.

Upacara ini dilaksanakan sebagai penghormatan dan penghargaan Kepolisian atas jasa dan pengabdianya di Kepolisian dan masyarakat, sekaligus mendoakan almarhum.

Wakapolda Jatim yang mewakili Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, MH mengungkapkan rasa duka yang mendalam atas kepergian salah satu putra terbaik bangsa yang menjabat sebagai Komandan Satuan (Dansat) Brimob Polda Jatim.



"Kami keluarga besar Polda Jatim jajaran serta saya sendiri selaku Wakapolda Jawa Timur mengucapkan turut berduka cita sedalam – dalamnya atas kepergian Almarhum," ungkap Brigjen Hadi Suprptojo di Tulungagung.

Sementara itu Kapolres Tulungagung AKBP Eko Hartanto, Sik, Mh, bersama ketua cabang bhayangkari Tulungagung Ny Lily Eko Hartanto serta seluruh anggota polres Tulungagung dan jajaran mengucapkan berbelasungkawa atas meninggalnya almarhum.

"Semoga almarhum amal baiknya diterima disisi Allah SWT dan keluarga yang ditinggalkanya diberikan kesabaran dan ketabahan. Amin amin," ungkapnya usai mengikuti upacara pemakaman.

Sebagai informasi bahwa Almarhum Kombes Pol Guruh Arif Darmawan, Sik, Mh., meninggal dunia pada hari Rabu tanggal 21 Des 2022 pkl 00.55 WIB di RS. Bhayangkara Surabaya karena sakit.

Almarhum meninggalkan seorang istri dan 3 orang anak.

Turut hadir dalam upacara tersebut antara lain Waka Polda Jatim Brigjen Pol Slamet Hadi Suprptojo Sh Mh, Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto beserta Pejabat Utama Polda Jatim lainnya, Kapolres jajaran Polda Jatim Rayon IV, Danki Brimob jajaran, Para perwira dan anggota Brimob jajaran Polda Jatim.

Hadir pula dalam upacara pemakaman para anggota Polres Tulungagung serta pengurus Bhayangkari Daerah Jawa Timur serta Cabang Tulungagung.(**)